

Task Force de Promesa: Recomendaciones para ayudar a Puerto Rico.

En la presente incluyo algunas de mis recomendaciones para ayudar a Puerto Rico en la situación económica que se encuentra, como ciudadana que soy cada día vivo el atropello que tiene el gobierno con nuestro país, los mas que se lucran del dinero son los amigos y conocidos de los políticos ya que de las pocas plazas de trabajo que hay, lamentablemente ya tienen nombre y apellido, por estas situaciones somos muchos los que no tenemos un trabajo y los que los tienen en empresas privadas se ven afectados por las medidas que toma el gobierno. Hay austeridad en nuestro país y necesitamos personas que se comprometan con nosotros para sacar a Puerto Rico de la duda billonaria que existe.

Deben fiscalizar todas las agencias entre otras recomendaciones:

1. En Puerto Rico no hay necesidad de tener una composición Bicameral. Esto implica más gastos para nosotros los puertorriqueños.
2. Los legisladores además de su sueldo tienen otros beneficios, como carros, celulares, gasolina y dieta entre otras. No hay necesidad de ello ya que devengan de un fructuoso sueldo.
3. Nos aumentaron el IVU (Impuesto sobre Venta y Uso) de un 7%, fue aumentado a un 11.5%, el gobernador actual nos dijo que eso ayudaría a pagar la deuda, pero al pasar del tiempo eso no ha funcionado, ya que los mismos comerciantes no pagan.
4. Hay muchos empleados en el gobierno que cuando nosotros vamos a las agencias gubernamentales no nos dan el servicio que solicitamos. Se necesita más supervisión ya que en las ocasiones que se van a las oficinas del gobierno hacen más relaciones personales que lo que trabajan. Muchos empleados para poco trabajo.
5. El gobierno de lucra de un impuesto que se le puso al petróleo (gasolina) y ese dinero no se ve ni tan siquiera en las carreteras.
6. Deberían privatizar La Autoridad de Energía Eléctrica, entiendo que eso es un monopolio que solo se lucran los de puestos más altos.
7. Qué necesidad hay de pagar por un recurso mineral que es el agua.

Si se fiscalizan cada una de las agencias del gobierno entiendo que se pueden ahorrar mucho dinero.

